



Advierten a funcionarios

El pueblo nos evalúa, dice CSP a morenistas

Hacen llamado a ser humildes tras viaje polémico de Monreal

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo ayer que el poder debe ejercerse con humildad y recalcó que es el pueblo quien evalúa, permanentemente, a los funcionarios públicos.

En medio de la polémica por las vacaciones en España del coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, la Mandataria aseveró que estos deben ser un principio para todos los que forman parte de la Cuarta Transformación.

“Hay que decir una cosa importante: el poder se ejerce con humildad, siempre, para todos los que son parte de la Cuarta Transformación y los que no”, expresó.

En su conferencia, Sheinbaum sostuvo que el político zacatecano tiene derecho a realizar viajes de descanso, sobre todo si son

Claudia Sheinbaum Pardo
Presidenta de México

“ Hay que decir una cosa importante: el poder se ejerce con humildad, siempre, para todos los que son parte de la Cuarta Transformación”.

Ricardo Monreal
Coordinador de Grupo Parlamentario de Morena

“ Yo vine por un compromiso familiar... En el hotel ese que dicen, no hubo ningún festejo, eso se lo garantizo”.



financiados con su propio dinero.

Incluso, elogió el desempeño del presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro.

“Claro que cada quien tiene derecho a vacacionar y más, como lo explicó él, con sus propios recursos. Pero para todas y para todos: nosotros representamos un movimiento”, comentó.

“Yo respeto mucho a Ricardo, a todos, los respeto. Además, ha tenido un papel muy importante al frente de la coordinación en la Cámara de Diputados”.

Sin embargo, destacó que todos los servidores públicos y su conducta son evaluados por los ciudadanos.

“Quien nos evalúa a nosotros es el pueblo y eso hay que tenerlo en mente siempre”, manifestó.

El martes, tras negar que él y su esposa se habían hospedado en el lujoso hotel Rosewood Villa Magna, de Madrid, Monreal explicó que el viaje a España fue un compromiso familiar para celebrar su aniversario de bodas.

También rechazó que su presencia en ese país obedeciera a la fiesta de cumpleaños de su compadre y com-

pañero de bancada Pedro Haces, dirigente sindical de la CATEM.

“Yo vine por un compromiso familiar, pero yo tengo amistad con él (Haces), lo estimo, y en el hotel ese que dicen, no hubo ningún festejo, eso se lo garantizo. No hubo ningún festejo a favor de él, y yo no me he hospedado ahí”, señaló.

Al ser cuestionado sobre si le preocupaba un “regañón” de la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien ya ha criticado a funcionarios morenistas que gustan de los lujos, el coordinador de los diputados federales sostuvo que su conciencia está tranquila.

“Cuando tu conciencia está tranquila, cuando no usas recursos públicos, cuando lo que planeas es en razón de tu vida y tu familia, no me importa nada”, dijo.

Esta no es la primera vez que la Presidenta hace señalamientos sobre la manera en la que deberían conducirse sus compañeros de partido.

Tan sólo el 10 de abril, criticó a sus correligionarios que gustan de una vida de lujos, con ropa de marca, viajes, restaurantes caros, grandes camionetas y escoltas de seguridad.